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重庆顺博铝合金股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-003 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”参与重庆辖区 2021 年投

资者网上集体接待日活动 

时间 2021 年 11月 25 日 

地点 全景网“投资者关系互动平台” 

上市公司接待人

员姓名 

董事长王真见先生、副董事长兼总裁王增潮先生、董事会秘书

王珲先生、财务总监吕路涛先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司于 2021 年 11 月 25 日（星期四）15:00-17:00 在全

景网“投资者关系互动平台”参与重庆辖区 2021 年投资者网

上集体接待日活动，本次投资者网上集体接待日活动采用文字

方式举行。问答环节主要内容如下： 

问题一：想问下董秘公司目前募投项目是否已经陆续实现

盈利？公司未来两三年在战略上有何规划？ 

尊敬的投资者您好，公司募投项目的湖北顺博废铝资源综

合利用项目已于 2020 年 10 月份投入试生产，根据公司公告的

《2021 年半年度报告》，募投项目已实现盈利。公司未来两三

年内将在立足自身铸造用再生铝的稳健增长的基础上，积极探

索使用废铝生产变形铝合金产品的应用场景，生产出符合市场

需求的变形铝合金原料类产品，拓宽公司产品市场空间。此外，

在不断丰富和拓展公司原材料渠道和产品销售应用场景外，公



司也将践行“绿水青山就是金山银山”的发展理念，积极探索

再生铝生产中的铝灰等危险废弃物的单项无害化综合利用，适

度延伸和扩大企业经营产业链，取得较好的经济效益和社会效

益。感谢您对公司的关注！ 

问题二：国家提出实现“碳达峰、碳中和”目标，请问公

司在绿色新发展方面有哪些举措？谢谢 

尊敬的投资者您好，公司从事的再生铝行业为国家鼓励类

的循环经济产业，单吨合金产品所耗用的能源极少，且与产生

相同数量的原铝相比，污染物产量和排放量大幅度减少。再生

铝行业是典型的资源节约型和环境友好型行业，坚定不移地从

事循环经济行业，就是公司践行绿色新发展的最诚实表达。此

外，公司也在积极尝试以废铝为基础，从事变形铝合金领域的

尝试性拓展，未来公司的产品将涵盖再生铸造铝合金和再生变

形铝合金两大领域。同时，公司也在积极强化内部管理，努力

朝绿色产品和绿色工厂的方向去坚定迈进。感谢对公司的关

注！ 

问题三：您好，请问限电政策对公司经营是否有影响？谢

谢 

尊敬的投资者您好，公司生产所耗用的电力较少，主要是

为维护风机等设备的正常运转。从目前公司及各子公司情况来

看，限电对公司生产经营未造成影响。感谢关注！ 

问题四：请问公司未来三年的战略规划是什么？ 

尊敬的投资者您好，公司未来三年将沿着“铸造铝合金原

料供应商+变形铝合金原料供应商+危废资源无害化综合利用”

路线发展，现有的各个基地及发展思路已经很清晰，接下来就

是落实发展战略的事项。我对企业的发展充满信心，感谢您对

公司的关注！ 

问题五：顺博合金自 2020 年 8 月份上市以后，到目前经

营的还是比较好，营业收入和营业利润都有大规模的增长，但



公司的股票虽然也有上涨，但相对于同行还有一些差距。请问

董事长目前怎么看待公司的行业地位和整体市值？ 

尊敬的投资者您好，公司目前处于行业前四，行业地位是

全体顺博人干出来的。市值受市场情绪等多方面因素影响，我

们无法干预。作为企业，最主要的还是把自己的事情做好，把

既定的战略落实到行动和业绩上来。感谢您对公司的关注！ 

问题六：请问公司近三年研发费用投入占比营收的多少？ 

尊敬的投资者您好！2018 年研发投入占营业收入的比例

为 3%，2019 年研发投入占营业收入的比例为 4.72%，2020 年

研发投入占营业收入的比例为为 4.71%。感谢您对公司的关注！ 

问题七：请说明公司现在最大的挑战是什么？公司如何应

对？ 

尊敬的投资者您好！公司目前生产经营一切正常，目前无

对公司构成重大不利影响的事件发生。感谢您对公司的关注！ 

问题八：尊敬的公司总经理，我们查阅了几个同行的薪酬

水平比如永茂泰，比如怡球资源，比如立中集团。永茂泰的董

事长薪酬 140 万，而王真见董事长的薪酬薪酬只有 26 万。公

司的一些重要的如监事会主席，职工监事的薪酬甚至不到 10

万。诚挚的建议公司的薪酬更加科学化和合理化，甚至要有竞

争力的薪酬体系，可以广拦人才，为公司长远发展打下人力资

源保障 

尊敬的投资者您好！感谢您对公司提出的宝贵意见。 

问题九：您好，根据公司最近公告，公司约 1.7 亿竞买重

庆奥博铝材制造有限公司 100%股权及相关债权，请问该公司

会在 2021 年并入上市公司合并报表么？未来公司对奥博有什

么新的经营管理计划？谢谢 

尊敬的投资者您好！1、关于公司购买奥博公司的进展情

况请关注公司的公告；2、公司拟通过对奥博公司的投资和产

业整合，适度切入行业规模更大的变形铝合金行业领域，在特



定区域打造“铸造铝合金+变形铝合金”的产业构架，丰富公

司客户群体，进一步完善公司在循环经济产业链的布局。感谢

您对公司的关注！ 

问题十：请问公司现有研发人员多少人？ 

尊敬的投资者您好！2020 年末公司研发人员 164 人，感

谢您对公司的关注！ 

问题十一：请问公司的生产基地都在哪些地区？ 

尊敬的投资者您好！公司现有的生产基地分布在重庆合

川、广东清远、江苏溧阳、湖北老河口和安徽马鞍山，其中安

徽马鞍山生产基地尚在在建中。感谢您对公司的关注！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 11月 25 日 

 

 


